
Wie melde ich mich für Prüfungen im Studiengang Master „Deutsches Recht“ 

an? 

 

Je nach dem für welche Prüfung Sie sich anmelden möchten, muss dies auf 

unterschiedlichem Weg passieren: 

 

1. Deutsches Recht für ausländische Studierende und Methodik des deutschen Rechts 

und Propädeutisches Seminar  

 

Für diese beiden Prüfungen melden Sie sich bitte per E-Mail an siz@uni-muenster.de an. 

 

2. Juristischer Fachsprachkurs 

 

Für diese Prüfung melden Sie sich bitte über die Webseite des Sprachenzentrums der 

Universität Münster an: https://www.uni-muenster.de/Sprachenzentrum/.  

 

3. Vorlesungen der juristischen Fakultät  

 

Am Ende des Semesters wird zu jeder Vorlesung eine schriftliche Klausur als 

Abschlussprüfung angeboten. Die Klausurtermine werden im Laufe des Semesters 

bekannt gegeben.  Bitte achten Sie insoweit auf die Informationen des Prüfungsamtes 

unter: https://www.jura.uni-muenster.de/de/fakultaet/pruefungsamt/ 

 

Studierende des Masterstudiengangs „Deutsches Recht“ melden sich für 

Abschlussprüfungen über das Campus Management System (CMS) der Universität Münster 

an. Um auf das CMS zuzugreifen, müssen Sie sich in die Service-Plattform der Universität unter 

folgender Adresse einloggen: 

 

https://service.uni-muenster.de/go  
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Die An- und Abmeldungen innerhalb der dafür vorgesehenen Frist müssen Sie über das 

Vorlesungsverzeichnis in dem jeweiligen Modul vornehmen. Mehr Information dazu finden Sie 

unter:  

https://www.uni-muenster.de/campusmanagement/info/20182711-

umstellungstudierendenservices.html 

 

Sollte eine Veranstaltung, deren Abschlussklausur Sie mitschreiben möchten, nicht in dem 

Vorlesungsverzeichnis des Campus Managements eingetragen sein, dann melden Sie sich 

persönlich im Büro des Dozenten, der die Klausur anbietet.  

 

Im Rahmen Ihrer Klausurvorbereitung füllen Sie bitte das Deckblatt, das Sie unter folgendem 

Link finden, aus, drucken es aus und bringen dieses sowie Ihren Studierendenausweis mit zur 

Klausur: 

https://www.jura.uni-muenster.de/de/international/internationale- 

gaststudierende/pruefungen/deckblatt/ 

 

Die An- und Abmeldefrist für die Abschlussklausuren endet am vorletzten Montag vor der 

Woche, in der die Klausur geschrieben wird. 

Buchung Teilnahme 

Anmeldung Prüfungsleistung 
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4. Masterarbeit und mündliche Prüfung 

 

Für Ihre Masterarbeit und die mündliche Abschlussprüfung melden Sie sich bitte mit 

den dafür vorgesehenen Anmeldeformularen beim Studieninformationszentrum Jura 

an. Die Anmeldeformulare finden Sie hier: 

 

https://www.jura.uni-muenster.de/de/international/master-deutsches-recht-ll-

m/formulare/. 
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How do I register for exams in the LLM master’s degree progamme? 

 

Depending on which exam you would like to register for, different measures have to be 

taken: 

 

1. Introduction to German Law for Foreign Students and Methodology of German Law and 

propaedeutic seminar 

 

In order to register for these exams, please send an e-mail to siz@uni-muenster.de.  

 

 

2. Legal language course (German) 

 

In order to register for this exam, please use the website of the Sprachenzentrum of the 

University of Münster: https://www.uni-muenster.de/Sprachenzentrum/. 

 

 

3. Lectures at the faculty of law 

 

Each course concludes with a written final exam at the end of the semester. Exam dates 

will be announced during the semester on the website of the examination office 

(Prüfungsamt): https://www.jura.uni-muenster.de/de/fakultaet/pruefungsamt/ 

 

Master students need to register for the final exams using the system called “Campus 

Management” (CMS). To access the CMS, you must log in to the University’s service 

platform using the following link:  

 

https://service.uni-muenster.de/go  
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You must register for the respective module via the course catalogue within the 

deadline. You can find more information on this under:  

 

https://www.uni-muenster.de/campusmanagement/info/20182711-

umstellungstudierendenservices.html 

 

In case you would like to take a final exam in a course that is not listed in the CMS 

course catalogue, you should reach out to the office of the lecturer, who is teaching the 

class. 

 

As part of your exam preparation please fill out the cover sheet that you can find under 

the following link, print it out and bring it and your student ID with you to the exam:  

 

https://www.jura.uni-muenster.de/de/international/internationale- 

gaststudierende/pruefungen/deckblatt/ 

 

 

The registration deadline for the final exams ends on the Monday of the second last 

week before the week in which the exam takes place. 

Registration for exam 

Booking for participation 
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4. Master thesis and oral examination 

 

In order to register for your master thesis and the oral examination, please contact the 

Studieninformationszentrum Jura by using the registration forms you can find under  

 

https://www.jura.uni-muenster.de/de/international/master-deutsches-recht-ll-

m/formulare/ 
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